



きづな

安久小学校だより 令和4年6月号

【教育目標】

「ふるさとを愛し、自ら学び、心豊かに、
たくましく生きる児童の育成」
～やる気・気づき・根気・絆をはぐくむ安久ならではの教育～

紫陽花の花の美しい季節です。学校玄関の花々も委員会の子供たちが毎日、熱心にお世話をしており、綺麗に咲いています。

明日から、1学期最終月の7月。1学期のまとめの時期です。一日一日を大切に子供たちと過ごしたいと思います。

それでは、この6月の子供たちの様子を紹介します。

学校探検

1日に、1年生と2年生は、学校探検をしました。この日のために、2年生は、紹介する教室に行き、タブレットで写真を撮ったり、わからないことを先生方に聞いてたりしてまとめ、説明する練習をするなど準備をしてきました。

昨年度は、説明をしてもらっていた2年生。今年度は、1年生がわかるように、ていねいに、説明や案内をしていて、頼もしく思いました。1年生もしっかり説明を聞いたり、質問をしたりしていました。



5年生 宿泊学習・田植え

9日、10日、5年生は宿泊学習でした。

御池青少年自然の家に行き、レクリエーションや、キーホルダー作り、火起こし体験、野外炊飯などをしました。

御池青少年自然の家のキーワードである「規律」「協同」「友愛」「奉仕」についてたくさんのお話を学んできたようです。5年生の廊下には、この4つのキーワードが書かれています。

宿泊学習で学んだことを意識して、これからの生活に生かしていくことでしょ。

また、5年生は、17日に、田植えをしました。毎年お世話をしてくださっている松山さんが、田植えの仕方を説明をしてくださり、みんなで田植えをしました。

松山さん、お手伝いに来てくださいました地域の皆様、保護者の皆様、ありがとうございました。



【野外炊飯の片付けの様子です】



4年生水辺環境学習

22日に、4年生は、都城市の環境政策課と保健所の方々にきていただき、水辺の環境について学習をしました。

萩原川の水や生物を持ってきていただき、水質調査や生き物の様子を調べました。また、校内の水と萩原川の水質の比較もしました。

地域を大切に思う気持ちや環境を大切にする気持ちにつながることでしょ。



水泳の学習

3日に5年生と6年生がプール開きに備えて、プール掃除を行いました。子供たちが熱心に取り組んだおかげで、綺麗になりました。

待ちに待ったプール開き。早速22日から水泳の学習が始まっています。



7月の主な行事

7月 7日 (木) 参観日
7月 22日 (金) 1学期終業式

※新型コロナウイルス感染状況などによって変更になる場合もあります。